

Nächster Oelder Stadtspaziergang am 2. Juli



Unter dem Titel „Oelde total!“ lädt Forum Oelde am Mittwoch, 2. Juli 2014 zu dem nächsten Stadtspaziergang der etwas anderen Art ein. In der gemeinsam mit dem Theater Löwenherz entwickelten Stadtführung, werden alle Besucher mit auf eine Reise durch die Geschichte und Geschichten der Stadt genommen. Start des Spaziergangs ist um 19 Uhr, Treffpunkt ist die Vorhalle des Oelder Bahnhofs.

Zum Inhalt: Justus und Franz sind zwei Künstler und wollen eigentlich mit der Bahn Oelde verlassen. Madame Ivett und Fräulein Marlene sind eine Diva und ihre Sekretärin und sie wollen mit der Bahn reisen, aber eigent-

lich nicht nach Oelde. Doch für alle vier kommt es anders als gedacht: Denn plötzlich, eines schönen Abends bleiben alle Züge in Oelde stehen: Nichts geht mehr! Begleiten Sie Justus, Franz, Marlene und die Diva auf einer Theatereise in die spannende Geschichte der Stadt Oelde und erleben Sie einen 120 minütigen Stadtspaziergang der besonderen Art!

Anmeldungen für den Stadtspaziergang am Mittwoch, 2. Juli, werden in der Geschäftsstelle von Forum Oelde, Herrenstr. 9, entgegengenommen. Die Teilnahmegebühr beträgt 12 Euro für Erwachsene und 10 Euro für Jugendliche bis 17 Jahre.